
Estratto Verbale riunione Consiglio direttivo Cnca Solidarietà 
 
Il giorno 24 giugno 2022 alle ore 14,30 su piattaforma zoom 

https://us06web.zoom.us/j/83206002687?pwd=djhLUFNXbDhkTVYyaFQ4RGtWejVxdz09 

 
si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il Consiglio direttivo di CNCA Solidarietà Onlus. Sono presenti: 

 Lucio Babolin Presidente 

 Caterina Pozzi 

 Fabrizio Mariani 

 Alessandra Nardi 

 Roberto Capuzzo, in rappresentanza di Associazione S. Martino 
 
Assenti: Paolo Cattaneo, Marco Battini, Armando Zappolini, Riccardo De Facci, Vicepresidente, in 
rappresentanza di Cnca Aps 
 
 
Odg: 
  

1) Progetto di fusione per incorporazione e cronoprogramma di Cnca Solidarietà nel Cnca Aps 
2) Varie ed eventuali 

Il Presidente Lucio Babolin, constatata la presenza del numero legale dichiara aperto il consiglio e nomina 

Riccardo Poli, direttore Cnca, come segretario verbalizzante. 

Illustra quindi il punto all’ordine del giorno oggetto di convocazione, ricapitolando il percorso che ha dato 

luogo al progetto di fusione per incorporazione dei due enti. 

Chiede al segretario verbalizzante Riccardo Poli di illustrare ai consiglieri i dettagli e la tempistica del 

progetto di fusione, facendo riferimento agli allegati, parte integrale del presente verbale, che sono stati 

spediti ai consiglieri nella convocazione della riunione odierna. Poli riferisce anche delle modifiche al 

progetto di fusione spedito, approvate dal Consiglio nazionale del Cnca su suggerimento della dott.ssa 

D’Erme, organo di controllo, relative all’inserimento dello Statuto dell’incorporante nel progetto di fusione 

e alla precisazione nel progetto, degli effetti della fusione, prima indicati solo nel cronoprogramma, come 

pure del trattamento riservato ai soci di Cnca solidarietà. 

Al termine dell’esposizione interviene Caterina Pozzi per ringraziare Lucio Babolin per tutto il lavoro svolto 

in questi anni, che ha permesso di trasformare un bene, che allora era poco più che un rudere, in una realtà 

di accoglienza oggi di consistente valore patrimoniale che offre risposte ai bisogni di accoglienza del 

territorio del distretto di Viadana. Una sfida che non era certo scontato all’epoca riuscire a portare a 

termine con successo. 

Al termine del suo intervento la proposta di progetto di fusione e il relativo cronoprogramma, con le 

integrazioni illustrate da Poli, è posta in approvazione. 

Il Consiglio approva all’unanimità il progetto di fusione e il cronoprogramma che fanno parte integrante del 

presente verbale. 

[Omissis …]  
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Il Presidente (Lucio Babolin)                                                                       

 
 

 

Il Segretario verbalizzante (Riccardo Poli) 

 


